

Delegación alemana vinculada a la ESO visita la región y es recibida por Díaz

CIENCIA. *Ministra Federal de Investigación, Tecnología y Espacio de Alemania se reunió con el jefe regional para dialogar sobre el cuidado de los cielos locales.*

Una delegación alemana liderada por la ministra Federal de Investigación, Tecnología y Espacio, Dorothee Bär, y la embajadora de

Alemania en Chile, Susanne Fries-Gaier, se reunió con el gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, a fin de expresarle su preocupación por el cuidado

de los cielos locales.

La ministra indicó que "la protección del cielo nocturno frente a la contaminación lumínica es de importancia central.

Agradezco expresamente al gobernador regional Díaz por su compromiso con la preservación de estas condiciones únicas a nivel mundial", dijo. ☞



COMO POSITIVA SE CATALOGÓ EL ENCUENTRO ENTRE LAS COMITIVAS.